ASSEMBLEE GENERALE DU 14 JUIN 2024

RAPPORT MORAL

C'est quoi être bénévole à familles rurales ?

- C'est être membre d'un collectif de familles au service des familles. Ainsi, nous proposons différents services pour les familles :
 - périscolaire
 - actions jeunes
 - activités socio-culturelles diverses pour tous les goûts et tous les âges
- C'est avoir une notion de collectif, partager ses compétences, ses savoir-être, ses idées
- C'est partager et prôner des valeurs d'ouverture, de tolérance, de solidarité, de responsabilités avec beaucoup de convivialité.
- C'est contribuer à l'animation de son territoire pour le faire vivre avec des projets, des évènements festifs...

Le bénévolat est un engagement personnel et je respecte les disponibilités et contraintes de chacun. Je remercie les bénévoles pour leurs engagements tout au long de l'année, leur bonne humeur et leurs idées.

Je tenais à remercier Valérie qui nous quitte pour raisons personnelles et qui était référente Zumba ainsi que Hasna qui était référente renforcement musculaire. Je leur souhaite le meilleur pour la suite.

Si vous souhaitez devenir bénévole, nous vous accueillerons avec plaisir.

Les actions menées en 2023

- activités festives : carnaval le 4 mars (halloween annulé)
- activités socio-culturelles : maintien de la baby gym, pilates, gym senior, marche et orientation, zumba, zumba kids, renforcement musculaire, yoga et 2 nouvelles activités : sophrologie et dessin.
- contributions festives : vide grenier, tour du Doubs, octobre rose, téléthon, marché de noël
- réunions de représentation : écoles, OMS, mairie, fédération départementale, autres associations...
- renforcer les liens bénévoles/salariés en partageant des moments de convivialité, écouter leurs besoins et essayer d'y répondre.

L'année 2023 a été compliquée avec le remplacement d'Héléna et un turn over au sein des salariés. Je tiens à les remercier pour leur travail, leur implication et leur dévouement.

Nos partenaires:

- Fédération départementale du Doubs dont la présidente est Mme Frédérique GENTNER MARMIER qui propose un soutien aux associations dans leurs projets, développe et gère des services aux familles (ludothèque, relais petite enfance...), tiers-lieux, micro-folies, point conso, soutien à la parentalité...
- la CAF avec les subventions et aides aux familles (Prestation Service Unique (accueil jeunes enfants), Prestation Service Ordinaire (accueil de loisirs), Aides aux temps libres)
- Le groupement employeurs franc-comtois qui met à notre disposition 1 ou plusieurs salariés (gestionnaire de paie, secrétaire, directeur polyvalent, chargé de mission ressources humaines...)
- L'UDAF (Union Départementale des Associations Familiales)
- La mairie de Vercel pour les locaux, son écoute, sa compréhension sur les problématiques rencontrées, les subventions
- L'OMS pour le prêt de matériel, l'organisation de manifestations pour nous mettre en avant
- Les commerces de Vercel et Valdahon pour les fournitures et les affichages

MOT DE LA FIN

Les projets:

2 nouvelles activités socioculturelles vont être proposées à la rentrée en complément :

- cours de danse/jazz
- sophrologie enfant
- (- yoga enfant?)

La journée des familles qui aura lieu le 14 juin 2025 à Vercel et sera un gros évènement pour notre village et notre association.

Je vous remercie pour votre présence et vous convie au verre de l'amitié. Belle soirée à vous